盛夏の候、保護者の皆様には日頃より本校の PTA 活動に多大なるご理解を賜り心より感謝申し上げます。また、PTA 総会、大学見学会、保護者懇談会には多数の保護者の皆様にご参加頂き、誠にありがとうございます。

昨今の子ども達を取り巻く環境は年々変化しております。言いかえれば先が見えない世の中であり、憂慮すべきことも多々あります。また進路に関しては多くの高校生が悩んでいることでしょう。

このような状況において私達大人は子ども達を守り、良き方向へ導いていく義務があります。そのためには「人と人とのつながり」が大切だと思います。

まず、「親子のつながり」です。将来を考える上で親が自らの経験や価値観を伝えることは大事なことです。時にはぶつかり意見を戦わせながら、自分の可能性を模索していくのだと思います。

次に「保護者同士のつながり」です。子どもの成長に一喜一憂し喜びや悲しみを分かち合い、悩みを相談する相手がいるのは大変心強いものです。

最後に「学校の先生方と保護者のつながり」です。子ども達が安心して高校生活を送ることが出来るように、先生方と保護者が信頼関係をもって子どもの成長を見守っていくことが必要です。

PTAとは、まさにこの「つながり」をサポートする存在です。私もPTA会長として、是非学校と保護者様とのパイプ役になり、この役割を果たせればと思っております。自分自身で我が子の声を聞き、それを先生に伝え、さらに保護者の皆様との情報共有…どこまでやれるか分かりませんが、皆様と一緒になって子ども達の希望する未来の実現のために、少しでもお役に立てればと思っております。

今後とも皆様のご協力をおねがいいたします。

去る 6 月 15 日、51 名の保護者と 3 名の先生で、名古屋工業大学への見学会を行いました。今回の大学見学会では、大学が地下鉄駅に近いことから鶴舞駅近くの鶴舞公園に集合し、公園内を歩いて大学キャンパスに向かいました。天候が心配でしたが、見学会中は雨が降る事なく過ごせました。

大学に着くと、大学職員の方に学校紹介をしていただきました。

その後、学生食堂に移動し、昼食をいただきました。昼食の間に小牧南高校の卒業生のお 話も聞けて有意義な時間でした。

午後は、学長特別補佐の山下教授より「名古屋工業大学キャリアサポートシステム」について講演をしていただきました。名古屋工業大学の就職先の幅広さに驚きました。

講演の後には、職員の方の誘導で大学校内を見学させていただきました。実際に行く事で 色々と知る事ができ貴重な体験が出来ました。

来年度も、たくさんの保護者の皆様の参加をお待ちしています。



